



Presseinformation

18.1.2008

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya ist Preisträger beim Ideenwettbewerb NÖ Dorferneuerung „Kultur im Dorf – Kultur aus dem Dorf – Kultur von Dorf zu Dorf“

Seit einigen Jahren findet über die NÖ Dorferneuerung ein Ideenwettbewerb statt. Bei diesem Wettbewerb besteht die Möglichkeit, Ideen, die zu einer Verbesserung der Lebensqualität im eigenen Ort beitragen, einzureichen. 2007 nahmen die Dorferneuerungsvereine der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya mit dem Projekt **„Kultur im Dorf – Kultur aus dem Dorf – Kultur von Dorf zu Dorf“** teil und wurden Preisträger in der Kategorie Bildung und Kultur.

Mit dieser Projektidee, deren Urheber Stadtrat Alfred Sturm - ebenfalls ein Dorfbewohner - war, soll Kultur auch in den Katastralgemeinden der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya angeboten werden. Schon vorhandene Einrichtungen der Dorferneuerungsvereine sollen für kulturelle Veranstaltungen genutzt werden. Auf der einen Seite soll das kulturelle Interesse der Bevölkerung geweckt werden und auf der anderen Seite die Bevölkerung angeregt werden eigene kreative Kulturangebote zu schaffen, z.B. Bildung einer dörferübergreifenden Theatergruppe, gemeinsames musizieren, singen, etc. Die daraus entstandenen Gruppierungen sollen die Möglichkeit haben ihre Kultur in der Stadt zu präsentieren. Unter Einbindung der gesamten Bevölkerung sollen die Dorfbewohner von der passiven zur aktiven Kultur motiviert werden.

Am 15. Jänner 2008 überreichte Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll persönlich die Gutscheine für die Umsetzung der Ideen an Vertreter der Stadtgemeinde von Waid-

hofen an der Thaya. Bei seiner Festansprache bezeichnete der Landeshauptmann den Ideenwettbewerb als „Schmiermittel“ für die Dorf- und Stadterneuerung und hob nochmals hervor, dass diese Bewegung dem Land ein neues Gesicht gegeben hätte. Gleichzeitig sei der Ideenwettbewerb auch der offizielle Dank des Landeshauptmannes und des Landes Niederösterreich für den Beitrag Aller zur positiven Entwicklung.

Der Ideenwettbewerb soll zu einer dauerhaften Plattform der besten Ideen werden, und wird auch in den kommenden Jahren durchgeführt, wobei die Teilnahme auch für nicht Dorferneuerungsvereine sowie Privatpersonen möglich ist.

Text zu Bild (Gruppenfoto.jpg): Stadtamtsdirektor-Stellvertreter Gerhard Streicher, Maria-Theresia Schindler, Stadtrat Franz Mölzer, Obfrau Maria Forstner, Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll, Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt, Bürgermeister Kurt Strohmayer-Dangl und StR Robert Altschach

Rückfragen richten Sie bitte an:

Karin Wolf
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Öffentlichkeitsarbeit
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
Tel.: 02842/503-13
E-Mail: karin.wolf@waidhofen-thaya.gv.at
Web: www.waidhofen-thaya.at